

Kebakaran di Bantaran Kali Ciliwung, Seekor Hewan Kurban Terpenggang

JAKARTA (IM) - Kebakaran menghancurkan sekitar 14 rumah kayu di bantaran Kali Ciliwung yang berada di Jalan Mangarai II RT 11 RW 01 Kelurahan Manggarai, Kecamatan Tebet, Jakarta Selatan.

Material rumah yang mudah terbakar menyebabkan api dengan cepat menjalar.

"Kebakaran terjadi Senin siang pukul 13.45 WIB," ujar Humas Dinas Pemadam Kebakaran DKI Jakarta, Mulat Wijayanto saat dikonfirmasi, Selasa (20/7).

Mulut menjelaskan, api pertama kali dikabarkan muncul dari sebuah warung makan di bantaran kali Ciliwung.

Warga sempat berusaha memadamkan api dengan

peralatan seadanya, namun gagal karena material kayu memudahkan api cepat menyebar.

"Dugaan kuat kebakaran karena korsleting listrik, karena instalasi listrik yang tidak sesuai standard mengingat lokasi kebakaran adalah daerah aliran sungai," ujar Mulat.

Lebih lanjut, Mulat mengatakan pihaknya mengerahkan 15 mobil pemadam untuk menjinakkan si jago merah. Api akhirnya baru bisa padam pada sore hari.

Mulut mengatakan tidak ada korban jiwa dalam peristiwa ini. Namun satu ekor kambing hewan kurban yang sedianya disembelih hari ini terpenggang dalam peristiwa kebakaran itu. ● pp

IDN/ANTARA



SHALAT IDULADHA DI RUMAH

Warga melaksanakan sholat Idul Adha 1442 H di dalam rumah di kawasan Kebayoran Lama, Jakarta, Selasa (20/7). Shalat Id dilaksanakan di dalam rumah untuk mematuhi anjuran Majelis Ulama Indonesia (MUI) dan Pemerintah dalam rangka memutus mata rantai penularan dalam penyebaran Covid-19.

Sebanyak 167.971 Warga Kota Bekasi Akan Terima BST dari Kemensos RI Pekan Ini

KOTA BEKASI (IM) - PT. Pos Indonesia (persero) Kantor Pos Bekasi akan menyalurkan Bantuan Sosial Tunai (BST) dari Kementerian Sosial Republik Indonesia tahap 14 dan 15 di wilayah 12 kecamatan di Kota Bekasi yang akan direncanakan mulai dari tanggal 21 Juli 2021 sampai dengan 1 Agustus 2021.

Dalam rilis Humas Pemkot Bekasi, Senin (19/7) disebutkan, sebanyak 167.971 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di Kota Bekasi akan menerima bantuan sebesar Rp. 300.000 per bulan terhutang dari bulan Mei dan bulan Juni 2021 yang jika dikalkulasikan menjadi sebesar Rp. 600.000. Dalam proses penyaluran, partisipasi pihak RT dan RW di wilayah masing-masing sangat diperlukan untuk mendampingi petugas dengan cara door to door.

Berikut jadwal sesuai den-

gan masing-masing wilayah kecamatan dan waktu yang sudah terjadwal, di antaranya :

1. Rabu, 21 Juli 2021 (Kecamatan Bekasi Timur)
2. Kamis, 22 Juli 2021 (Kecamatan Rawalumbu)
3. Jumat, 23 Juli 2021 (Kecamatan Bekasi Utara)
4. Sabtu, 24 Juli 2021 (Kecamatan Bantargebang)
5. Minggu, 25 Juli 2021 (Kecamatan Pondok Melati)
6. Senin, 26 Juli 2021 (Kecamatan Jatisampurna)
7. Selasa, 27 Juli 2021 (Kecamatan Medan Satria)
8. Rabu, 28 Juli 2021 (Kecamatan Bekasi Barat)
9. Kamis, 29 Juli 2021 (Kecamatan Bekasi Selatan)
10. Jumat, 30 Juli 2021 (Kecamatan Mustika Jaya)
11. Sabtu, 31 Juli 2021 (Kecamatan Pondok Gede)
12. Minggu, 01 Agustus 2021 (Kecamatan Jatiasih).

Pihak PT. Pos Indonesia akan melakukan sistem door to door di setiap penerima bantuan sosial tunai, yang akan didampingi oleh para Ketua RT dan Ketua RW di wilayah kelurahan masing-masing sesuai dengan jadwal.

Bantuan tersebut masuk pada kategori bantuan tunai bagi para terdampak Covid-19 maupun bagi Keluarga Penerima Manfaat dari pemerintah pusat, sehingga diharapkan dapat meringankan beban warga. ● (mdl)

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Sirkulasi Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT GRAHA LAYAR PRIMA MINERALS (dalam Likuidasi), berkedudukan di Kabupaten Bogor, tanggal 19 Juli 2021, Nomor 28, yang dibuat dihadapan Hartono, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan:

1. Menyetujui pembubaran/likuidasi Perseroan;
2. Memberi kuasa dan wewenang dengan hak substitusi kepada Tuan Ir. Sukmandaru Prihatmoko selaku Likuidator untuk menyelesaikan aset-aset dan segala kewajiban Perseroan sehubungan dengan proses pembubaran/likuidasi Perseroan.

Segala keberatan dan sanggahan dapat diajukan kepada:

Tuan Ir. Sukmandaru Prihatmoko
Plaza Niaga I Blok D Nomor 18 Sentul City
RT 003 RW 005, Desa Claringpinggir,
Babakan Madang, Kabupaten Bogor,
Kabupaten Bogor, 21 Juli 2021
Likuidator



RALAT PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN DAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT GRAHA LAYAR PRIMA TBK ("Perseroan")

Menunjuk pada Panggilan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan ("Rapat"), yang diumumkan melalui Koran Internasional Media halaman 2, situs web PT Bursa Efek Indonesia ("IDX"), Electronic General Meeting System PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("eASY.KSEI"), situs web Perseroan pada tanggal 30 Juni 2021 ("Panggilan Rapat"), dengan ini diberitahukan kepada para Pemegang Saham Perseroan terdapat ada perubahan tata cara dan tempat penyelenggaraan Rapat.

Mengacu pada Instruksi Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia No. 15 Tahun 2021 tentang Pembatasan Pembatasan Kegiatan Masyarakat Darurat Corona Virus Disease 2019 Di Wilayah Jawa dan Bali, dan Instruksi Menteri Dalam Negeri No. 17 Tahun 2021 tentang Perpanjangan PPKM Berbasis Mikro dan Mengoptimalkan Posko Penanganan Covid-19 di Tingkat Desa dan Kelurahan untuk Pengendalian Penyebaran Covid-19, dimana telah diatur bahwa kegiatan sosial yang dapat menimbulkan keramaian dan kerumunan dituntut sementara.

Atas pertimbangan tersebut Perseroan menghimbau para Pemegang Saham untuk tidak hadir secara fisik dalam Rapat dan memberikan kuasa secara elektronik via sistem eASY KSEI kepada pihak independen yang telah ditunjuk oleh Perseroan yaitu Biro Administrasi Efek PT Dalindo Entrycom ("BAE"). Pemegang Saham dapat menghadiri/menyaksikan jalannya Rapat secara virtual melalui aplikasi AKSes KSEI (https://akses.ksei.co.id).

Pelaksanaan Rapat Perseroan yang rencananya akan dilaksanakan pada hari Kamis, 22 Juli 2021 pukul 09.00 WIB yang bertempat di:

Tempat : CGV Central Park Mall Lt. 8
Jalan Let. Jend. S. Parman Kav. 28
Jakarta Barat

Untuk selanjutnya Rapat dipindahkan di:

Tempat : CGV Cinemas HQ Office
AIA Central 26th Floor
Jl. Jend. Sudirman Kav. 48A
Jakarta Selatan 12930

Perseroan dengan ini menyampaikan Tambahan Informasi sebagai berikut:

1. Rapat akan diselenggarakan secara elektronik tanpa adanya kehadiran Pemegang Saham dan/atau Kuasa Pemegang Saham secara fisik. Penyelenggaraan Rapat secara fisik dibatasi hanya dihadiri oleh Perseroan dan profesi penunjang.
2. Agenda Rapat, tata cara registrasi dan kehadiran serta hal lainnya tidak mengalami perubahan sesuai yang telah diumumkan dalam Panggilan Rapat tanggal 30 Juni 2021.
3. Pemegang Saham yang memiliki saham dalam bentuk warkat (script) diwajibkan memberi kuasanya kepada BAE yang telah ditunjuk oleh Perseroan.

Demikian Pemberitahuan ini disampaikan dan Perseroan tidak mengirinkan pemberitahuan secara khusus kepada para Pemegang Saham, karena pemberitahuan ini berlaku sebagai pemberitahuan resmi dan dapat dilihat di situs web IDX, situs web KSEI dan laman situs Perseroan (https://www.cgv.id/).

Jakarta, 21 Juli 2021
PT Graha Layar Prima Tbk
Direksi

4 Metropolis



IDN/ANTARA

TENDA DARURAT DI RSUD BEKASI AKAN DIBONGKAR

Foto udara sejumlah tenda darurat yang dijadikan ruang triase di halaman RSUD Bekasi, Jawa Barat, Selasa (20/7). Pemerintah setempat akan membongkar tenda darurat karena penurunan pasien positif Covid-19 dan penambahan ruang perawatan di Rumah Sakit Darurat (RSD) Stadion Patriot Chandrabhaga yang dapat menampung 217 pasien bergejala ringan.

Wagub DKI Minta tak Ada Praktik Kartel Kremasi di Masa Sulit Pandemi

Mohon semua jangan mencoba mencari keuntungan yang berlebihan di masa pandemi ini dengan mematok tarif harga yang di luar kewajaran, ucap Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria, menanggapi tingginya tarif kremasi jenazah pasien Covid-19 di Jakarta yang dapat mencapai Rp45 juta.

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur (Wagub) DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria, meminta pihak swasta, yayasan, atau kelompok yang memiliki usaha kremasi tak melakukan praktik kartel kremasi. Pasalnya saat ini situasi tengah genting pandemi Covid-19 dan banyak masyarakat yang kesulitan. Utamanya bagi ke-

luarga yang membutuhkan jasa kremasi jenazah sanak saudaranya yang meninggal karena Covid-19.

"Terkait kartel kremasi kami sampaikan kepada seluruh pihak yang memiliki usaha kremasi mohon di masa sulit seperti ini, di masa kita berjuang melawan pandemi Covid-19, adanya virus yang

merupakan musibah bagi kita semua," kata Ariza, sapaan akrabnya di RPH Dharmajaya, Jakarta, Selasa (20/7). "Mohon semua jangan mencoba mencari keuntungan yang berlebihan di masa pandemi ini dengan mematok tarif harga yang di luar kewajaran," ucap Ariza ketika ditanya mengenai tingginya tarif kremasi jenazah pasien Covid-19 di Jakarta yang dapat mencapai Rp45 juta.

Pihaknya meminta pihak usaha kremasi menetapkan harga yang wajar dan terjangkau. Sehingga diharapkan bisa membantu sesama yang tengah mengalami kesulitan. Dengan tidak bertindak sebaliknya, dengan mengambil keuntungan dengan mematok harga setinggi-tingginya. Selanjutnya, Ariza, mengatakan, TPU Tegal Alur

Cegah Antrean, Bank DKI Imbau Penerima BST Gunakan JakOne Mobile

JAKARTA (IM) - Menanggapi pemberitaan terkait padatnya antrean penarikan uang Bantuan Sosial Tunai (BST) di ATM, Sekretaris Perusahaan Bank DKI, Herry Djufra ini mengimbau agar penerima BST dapat memanfaatkan layanan transaksi non tunai melalui JakOne Mobile yang disediakan oleh Bank DKI.

"Di tengah pandemi Covid-19 yang masih berlangsung saat ini, kami sangat mengantisipasi kepada penerima BST agar dapat memanfaatkan layanan non tunai yang telah kami sediakan melalui JakOne Mobile, jadi nggak perlu ke ATM dan berkerumun yang dapat memicu penyebaran Covid-19," ujar Herry Djufra ini dalam keterangannya, Selasa (20/7)

JakOne Mobile merupakan aplikasi layanan keuangan yang terdiri dari berbagai fitur seperti mobile banking dan mobile wallet serta fitur scan to pay yang dapat dipergunakan untuk transaksi pembayaran kebutuhan sehari-hari melalui QR Code dengan lebih dari ribuan merchant yang telah bekerja sama.

"Silakan gunakan JakOne Mobile untuk mempermudah berbagai keperluan transaksi perbankan Anda mulai dari transfer antar rekening, pembayaran tagihan, belanja

online, maupun pembelian e-wallet yang dapat dilakukan di mana saja, kapan saja," tambah Herry.

Untuk masyarakat DKI Jakarta yang sudah terdaftar sebagai penerima BST dan punya ATM Bank DKI, simak tata cara registrasi di bawah ini:

1. Download aplikasi JakOne Mobile di Google Playstore atau AppStore
2. Buka aplikasi JakOne Mobile pilih daftar
3. Pilih dan klik setuju
4. Pilih tidak punya rekening
5. Isi data dengan lengkap lalu pilih lanjut
6. Pilih hanya uang elektronik JakOne Pay
7. Konfirmasi pembukaan E-Wallet JakOne Pay
8. Akan ada notifikasi kode OTP, yang akan dikirim ke pesan SMS, pastikan Anda memiliki pulsa
9. Masukkan kode OTP yang dikirim melalui SMS ke nomor telpon Anda
10. Pendaftaran selesai login dengan PIN JakOne Mobile yang telah Anda buat

Sebagaimana diketahui, dalam rangka memberikan kemudahan bagi warga DKI Jakarta di tengah pandemi Covid-19 yang masih berlangsung, Bank DKI bersama Pemprov DKI Jakarta mulai menyalurkan BST kepada 1,8 juta keluarga penerima manfaat (KPM) pada Senin (19/7).



IDN/ANTARA

Pemeriksaan Kelayakan dan Keamanan Daging Kurban

Dokter dari Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian Provinsi DKI Jakarta memeriksa bagian organ hati sapi saat pemotongan hewan kurban di kawasan Masjid At-Tin, Jakarta, Selasa (20/7). Pemeriksaan tersebut untuk memastikan kelayakan dan keamanan daging kurban sebelum diibagikan kepada masyarakat.

juga berencana memberikan fasilitas kremasi. Adapun untuk mekanismenya masih dipelajari oleh Pemprov DKI Jakarta. "Pemprov DKI tidak punya tempat kremasi, sedang dipelajari supaya kita bisa mengendalikan dengan baik, memberikan harga yang terjangkau bagi masyarakat ke depannya. Sedang dipelajari," jelasnya.

Sebelumnya, Pemprov DKI menerima keluhan salah satu warga mengenai paket kremasi dengan biaya tinggi yang terjadi pada keluarganya, Senin (12/7) lalu. Berdasarkan penelusuran Dinas Pertamanan dan Hutan Kota (Distamhut) Provinsi DKI Jakarta, dipastikan bahwa petugas Palang Hitam Distamhut Provinsi DKI Jakarta hanya memberikan informasi kepada RS maupun pihak keluarga terkait lokasi kremasi swasta yang menerima jenazah Covid-19 di luar Jakarta. Distamhut Provinsi DKI Jakarta tidak melakukan pengantaran jenazah ke luar kota karena meningkatnya pelayanan pemakaman di dalam kota. "Kami telah menelusuri bahwa pada tanggal 12 Juli 2021, petugas kami tidak ada yang mengantar jenazah kremasi ke luar Jakarta. Jenazah yang dikremasi di Karawang

dibawa sendiri oleh pihak keluarga," ujar Kepala Distamhut Provinsi DKI Jakarta, Suzi Marsiatwati.

"Petugas kami hanya menginformasikan bahwa krematorium di Jakarta tidak menerima kremasi jenazah Covid-19 dan yang dapat menerima adalah krematorium di luar Jakarta," kata Suzi.

Untuk mencegah adanya calo dan korban berikutnya terhadap kremasi, Suzi mengimbau kepada Yayasan Kremasi agar bersurat ke RS terkait penjadwalan kremasi beserta tarifnya. Sehingga, tidak terjadi tawar-menawar di lapangan oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab/oknum yang merugikan masyarakat. Ia juga mengimbau agar masyarakat dapat mencatat nama, mengambil foto wajah, dan laporan kepada Pemprov DKI Jakarta apabila terdapat oknum yang menguaku petugas Distamhut Provinsi DKI Jakarta dan meminta uang. "Jika oknum tersebut benar pegawai kami, maka Pemprov DKI Jakarta akan langsung menindak tegas. Namun, jika bukan pegawai, Pemprov DKI Jakarta akan melaporkan ke Kepolisian untuk proses lebih lanjut," ujarnya. ● yan



PERMERTAHUAN KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM

Pemberitahuan ini juga tersedia di situs web Perseroan <http://www.jawattie.com/GCG/RapatUmumPemegangSaham>

Direksi PT Jaya Agra Wattie, Tbk (Perseroan), dengan ini memberitahukan kepada para pemegang saham bahwa Perseroan akan menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan secara elektronik (selanjutnya disebut Rapat) di Jakarta pada hari Jumat tanggal 27 Agustus 2021.

Sesuai dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 15/POJK/04/2020 tanggal 20 April 2020 tentang Rencana dan Pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham, Panggilan Rapat akan dilakukan dalam surat kabar harian berbahasa Indonesia yang berperedaran nasional akan terbit pada hari Kamis tanggal 05 Agustus (dua puluh satu hari sebelum Rapat), situs web Bursa Efek Indonesia, situs web Perseroan dan situs web PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) selaku penyedia e-RUPS.

Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah para pemegang saham yang namanya tercatat dengan sah dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 04 Agustus 2021 pukul 16.00 WIB atau kuasa mereka yang sah.

Setiap usul pemegang saham akan dimasukkan ke dalam acara Rapat jika memenuhi ketentuan Pasal 10 ayat 6 Anggaran Dasar Perseroan yakni pemegang saham yang mengusulkan Mata Acara Rapat merupakan satu surat kabar harian berbahasa Indonesia yang berperedaran nasional akan terbit pada hari Kamis tanggal 05 Agustus (dua puluh satu hari sebelum Rapat), situs web Bursa Efek Indonesia, situs web Perseroan dan situs web PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) selaku penyedia e-Proxy) dalam proses penyelenggaraan Rapat.

Sehubungan dengan ketetapan pemerintah terkait pencegahan penyebaran virus corona (COVID-19), Perseroan menghimbau kepada para pemegang saham untuk hadir secara elektronik dengan cara memberikan kuasa secara elektronik melalui fasilitas Electronic General Meeting System KSEI (eASY.KSEI) yang akan disediakan oleh KSEI sebagai mekanisme pemberian kuasa secara elektronik (e-Proxy) dalam proses penyelenggaraan Rapat.

Demikian alasan kesehatan dan keamanan, Perseroan tidak menyediakan makanan dan minuman, maupun tanda terima kasih atau bingkisan produk selama penyelenggaraan Rapat. Perseroan akan menjalankan protokol kesehatan dan pencegahan COVID-19 secara ketat yang ditetapkan pemerintah, termasuk dalam hal pembatasan peserta Rapat sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Jakarta, 21 Juli 2021
PT Jaya Agra Wattie, Tbk
Direksi Perseroan



PT Destinasi Tirta Nusantara Tbk ("Perseroan")

PENGUMUMAN KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM

Dengan ini kami umumkan kepada Para Pemegang Saham bahwa Perseroan akan menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB); (RUPST dan RUPSLB selanjutnya disebut Rapat) yang akan dilaksanakan pada hari Jumat, tanggal 27 Agustus 2021.

Sesuai dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan ("OJK") No. 15/POJK.04/2020 serta Anggaran Dasar Perseroan, Panggilan untuk Rapat akan dilakukan dalam 1 (satu) surat kabar harian berbahasa Indonesia, situs web Bursa Efek Indonesia, situs web Perseroan, dan eASY.KSEI pada hari Kamis, tanggal 5 Agustus 2021.

Yang berhak menghadiri atau diwakili dalam Rapat tersebut adalah Para Pemegang Saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada hari Rabu, tanggal 4 Agustus 2021 pukul 16.00 WIB.

Setiap usulan Pemegang Saham akan dimasukkan dalam mata acara Rapat jika memenuhi persyaratan sebagaimana diatur dalam Pasal 17 ayat 10 sampai dengan ayat 14 Anggaran Dasar Perseroan dan harus sudah diterima oleh Perseroan selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari kalender sebelum tanggal 5 Agustus 2021.

Dalam menyikapi adanya Status Keadaan Tertentu Darurat Bencana Wabah Penyakit Akibat Virus COVID-19 yang ditetapkan oleh Pemerintah Republik Indonesia, serta mengacu pada Peraturan OJK No.S-92/D.04/2020 tanggal 18 Maret 2020 perihal Relaksasi Atas Kewajiban Penyampaian Laporan dan Pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham, Perseroan akan menerapkan mekanisme pemberian kuasa secara elektronik yang disediakan oleh PT Kustodian Sentral Efek Indonesia sebagai Lembaga Penyimpanan dan Penyelesaian.

Jakarta, 21 Juli 2021
Direksi Perseroan